

Protokoll Konstituierende Sitzung 21.06.2023 (8-10 Uhr) - aktualisierte Fassung

Anwesend: Bock, Fleuth, Hoffmann, Klosowski, Rusinek, Skomski (6/8 - Beschlussfähig) + Binnebesel

- 1. Begrüßung und Vorstellungsrunde
- 2. Annahme der Mandate
 - Bock - ja
 - Fleuth - ja
 - Flöck - ja
 - Groffmann - ja
 - Hoffmann - ja
 - Klosowski - ja
 - Rusinek - ja
 - Skomski - ja
- 3. Kooptierungen
 - Schöttler - Antrag auf Kooptierung gestellt - angenommen (6/8)
 - Binnebesel - Antrag auf Kooptierung gestellt - angenommen (6/8)
- 4. Annahme Protokoll letzte Sitzung - angenommen (6/8)
- 5. Annahme Tagesordnung - angenommen (6/8)
- 6. Vorstellung der FSR-Arbeit für Neumitglieder
- 7. Organisatorisches
 - 7.1. Sitzungsturnus - altes Modell wird beibehalten - angenommen (6/8)
 - 7.2. Mail-Verteiler - neue Mitglieder werden hinzugefügt, Sarah und Larissa bleiben
 - 7.3. Schlüssel - 2-3 Sitzungen warten
 - 7.4. Whatsapp-Gruppe - werden hinzugefügt
- 8. Verteilung von Ämtern
 - 8.1. Vorsitz? - kein Vorsitz - angenommen (5:1:2)
 - 8.2. Finanzen - Skomski
 - 8.3. Vernetzung (Studentisch - lokal) - Hauptverantwortlich: Aaron; Vertretung: Richard
 - 8.4. Vernetzung (Studentisch - uniübergreifend) - Julian
 - 8.5. Vernetzung (Historisches Institut) - Julian
 - 8.6. Social Media - Victoria; Julian (Twitter)
 - 8.7. Newsletter - Julia
 - 8.8. Werbung - Victoria
 - 8.9. Mail - Caro
 - 8.10. Sitzungsorganisation - Julian (früher losschicken und früher schließen)
 - 8.11. Tagesordnungen - Julian
 - 8.12. Website - Victoria + Julian
 - 8.13. WhatsApp-Beauftragter: Richard
- 9. Klausurtagung
 - 7.-18.8. Zeitraum
- 10. Auswertung vergangener Veranstaltungen
 - 10.1. How-To-Bachelorarbeit
 - relativ geringe Anwesenheit
 - trotzdem neuer Versuch, weil geringer Aufwand und geringe Kosten
 - Mehr Werbung als beim letzten Mal
 - 10.2. Wahlen

- Bessere Beteiligung als beim letzten Mal
- Werbung nächstes Mal auch über Lehrstühle laufen lassen
- 11. Bevorstehende Veranstaltungen
 - 11.1. Sommerfest
 - Großteil der Mitglieder packt mit an
 - Jula und Julian kümmern sich um Nahrung
 - 11.2. Podiumsdiskussion „Berufsperspektiven“
 - Termin wird sich wahrscheinlich noch mehr verschieben; weitere Infos kommen
 - 11.3. Filmische Rezeption/ „Verabschiedung“ Göse
 - Caro, Julian, (Lucas) kümmern sich
 - 11.4. Party mit FSR Germanistik
 - Caro + Victoria kümmern sich (Julian hat an dem Tag auch Zeit)
- 4.8.
- 12. Anschaffungen
 - Putz-Equipment 30€ - (6/8)
 - Karten-Sets 20€ - (6/8)
 - Flyer 100€ - (6/8)
- 13. Berichte aus den Gremien
 - 13.1. VeFa
 - Annika war da, aber nicht bei Sitzung
 - 13.2. Institutsrat
 - 13.2.1. Vorschlag Prof. Asche: Neuaufnahme des Professor*innen-Treffens
 - Wird wieder aufgenommen. (6/8)
- 14. Sonstiges
 - 14.1. Satzungsänderung/Vollversammlung
 - Julian, Jula, Larissa, Aaron, Richard
 - 14.2. Erstellungen eines Leitfadens/Handbuchs zur FSR-Arbeit
 - Angenommen (6/8)
 - 14.3. Kurzsteckbriefe der Mitglieder
 - Angenommen (6/8)
 - Weiteres auf Klausurtagung besprechen
- 15. Nächste Sitzung

Mitte Juli